

日伯新聞

サンパウロ市
郵局三七五
電話セントラル六一八三
本紙定價壹年廿五ミリ

サントラル
セントラル
セントラル

總をひいてるものは伯國銀行の事は心ある者の考へねばならぬ
此頃或る奥地で起つた邦人の

豪十字街
豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

豪

マスクメロン

露地栽培の實驗

『二二

適地 メロン栽培の失敗の過

半は其適地を得ざるにあると云

はれて居るから栽培に當り先づ

其適地を選定せなければならぬ

甜瓜類は陰湿な地は不成績であ

る、故に陽光のよく當る排水佳

良な地にて土質は砂質壤土を最

も良とする。

整地 畑地は四月上旬頃よく

耕し腐熟せる堆肥木灰及骨粉等

を打ち込み、幅二尺高さ五寸の

畦を作り其上二尺距離に一尺

深さ四寸の孔を穿ちそれに人

糞尿腐熟せる米糠等を施し一週

間乃至十日位天日に晒し置く

下種 下種は早春苗床を作り

て之に播種し本葉三四生せし頃

本島に移植する人あるもメロン

は根の弱きもの故余は直播を獎

む。即ち前記下肥的良好な肥料を

撒くを待ち四月下旬又は五月上旬

に其中に粉碎せる土を二三分厚

に入れ種子の直接下肥に接し

ないやうにし、其上に種子の尖

端を下に向け土に挿し込む如く

して一穴五六粒を播種して覆土

して置く。尤も種子は發芽前一

晝夜位水に浸して發芽を促して

置くをよしとする。而して若し

乾燥すれば灌水し降雨續かば炭

の粉を散布して置く。播種後十

日乃至十四五日位にて發芽する

發芽して本葉を生ずる頃に至り

最强壯なもの一本を残して他は

皆摘み取つてしまふ。そして稀

釋せる人糞尿を根本より五六寸

距て施す。

無く花蕾を生ずるに至る。併し余はのまち摘心を施さぬ、一回何處も同してある。人があるかも知れぬが不景氣は

に二本宛を出さしめると、間も

は嘸景氣なんだらうと誤信する

余はのまち摘心を施さぬ、一回何處も同してある。

▲只ソラカバナ線積地稲作地帶

カタンズーバ

の所を申上げる事ボロが出る

御語科出身の原田六郎氏を同植

民地でこのほど東京外國語學校

苦八苦でサンバウロの町へ出る

主と日本語を從事してゐるた

つては全植民地舉つて熱心

にやつては教育方針も蘭語教育

については教育方針も蘭語教育

▲先日來芋種の蒔けが始つてゐ

るが芋の買込はどの家も

やつては教育方針も蘭語教育

の所を申上げる事ボロが出る

御語科出身の原田六郎氏を同植

民地でこのほど東京外國語學校

苦八苦でサンバウロの町へ出る

主と日本語を從事してゐるた

つては全植民地舉つて熱心

にやつては教育方針も蘭語教育

については教育方針も蘭語教育

▲先日來芋種の蒔けが始つてゐ

るが芋の買込はどの家も

やつては教育方針も蘭語教育

の所を申上げる事ボロが出る

御語科出身の原田六郎氏を同植

民地でこのほど東京外國語學校

苦八苦でサンバウロの町へ出る

主と日本語を從事してゐるた

つては全植民地舉つて熱心

にやつては教育方針も蘭語教育

の所を申上げる事ボロが出る

御語科出身の原田六郎氏を同植

民地でこのほど東京外國語學校

苦八苦でサンバウロの町へ出る

主と日本語を從事してゐるた

つては全植民地舉つて熱心

本アソルテ便り エス生

イグアツペ郡、レヂストロ

植民地かごりつく教會建立

昨年七月、下名の内青木新次郎、栗田平市、ジョアキン・マ

ルクス及びミゲール・フェリ・アビ・アザール兄弟等の名を

以て、聖イリヤ教會建立を發起し大方の賛同の下に準備に

努めつゝ今日に至りました。然るに此の計劃の前既に私共一

部の間に日本人布教を目的とした寺院建設を企て母國の

雅二氏から當地の異情を聽かれた公爵近衛文庫昌氏、宮内省

御用掛海軍少將山本信次郎氏、望月軍四郎氏等の御賛同

信者達の非常に熱切なる後援を受け機運

熟し、教會建設に就き得ることとなりました。

然し此の二つの教會は殆ど其性質を同じうするに依り合

併の議、研發起人間に調ひ、今は更めて一つの教會建設委員會を

組織し、後援者諸氏の承認の下に建設事務の實行に當ること

に決定致しました。教會の位置は「レアストロ」市街地公園

レーラ・ラアラ氏の命名依り、爾後聖フランシスコ教會

此三十一日の天長節に芝居が催され運動會が舉行されるこ

聖市旅館 同業組合

大阪商船指定期所

東京館 仲村渠三郎

上地彌藏

上地彌藏

小川源石衛門

コンセレーロナルド街一九四七六

和坊迫健造

秋田糸三郎

コンセレーロナルド街一九四七六

大和

